

(7) スイーツ店のロゴ、パッケージデザインのリニューアル 商品の付加価値向上のために



株式会社 Jewelry 伊藤

昭和 52 年創業の同社が運営する「ビジュエルパフェ」は、宝石をテーマにした「食べる宝石スイーツ店」です。宝石店を併設しており、ジュエリーに囲まれた非日常の空間を味わうことができます。

所在地: 広島市南区東雲 1 丁目 3-22
TEL 082-236-9215
URL <https://bijewell-parfait.com>



相談内容

オリジナル焼き菓子の「プレスパフェサンド」は、宝石を手にしたときの心躍る気持ちをスイーツで届けたいという思いから生まれました。イタリアの職人の手で作られた世界に一つだけの専用器具を使い、1 月から 12 月までの誕生石をイメージしたクリームを閉じ込め、材料一つ一つにもこだわり抜いた商品です。しかしその商品自体の良さを袋や外箱で伝えきれておらず、その課題解決に向けて相談がありました。

支援内容・成果

課題解決に向けて、デザイナーマッチングサイト「と、つくる」に登録されているデザイナーと協業し、ロゴとパッケージデザインのリニューアルを行いました。ターゲット層や販路を想定し、商品の良さはもちろん店舗の雰囲気や世界観を表現できるデザインになるよう何度も打ち合わせを重ねて完成しました。新しいロゴとパッケージは、クラウドファンディングを活用した新商品ジュエルフィナンシェにも展開され、現在は販路拡大に向けて取り組まれています。



図1 新パッケージのプレスパフェサンド



図2 新パッケージのジュエルフィナンシェ